



ACTIVIDADES

Sección Recreativa

Emisiones radiofónicas

Como ya en anteriores ediciones informamos, cada sábado, a las 10'15 de la noche, por Radio Granollers, Club de Ritmo realiza unas Emisiones en las cuales son retransmitidas noticias de la sociedad y se interpretan grabaciones de la Discoteca. Hace unas semanas que se ha implantado lo que podríamos calificar Emisiones solicitadas, ya que tanto los señores socios como el público en general, pueden solicitar grabaciones de su gusto particular enviando por escrito a Club de Ritmo los músicos, conjuntos o grabaciones de su predilección.

Adquisición de una batería

La Junta Directiva ha adquirido en propiedad la batería del conocido músico de la orquesta Selección, D. José Doménech. Esta adquisición ha sido destinada al Quinteto Club de Ritmo.

Nuestra felicitación por tan acertado acuerdo.

Fiesta Mayor de 1951

Han empezado ya los preparativos para la celebración de la Fiesta Mayor de 1951. Han sido contratadas las orquestas Selección, Bianca y Florida; además ha sido autorizado el levantamiento de un entoldado por Club de

Ritmo y se realizan los trabajos para que, como cada año, el nombre de la entidad y de nuestra ciudad sea oído por todo el mundo a través de Radio Barcelona, retransmitiendo la Matinal de Jazz.

Orquestas que actuarán en el mes de Julio

Día 1, Iberia; 8, Windsor; 15, Iberia; 18, Selección; 22, Windsor; 24 y 25, Fiestas de San Jaime, Badia y su Ritmo; 29, Selección.

TROMBON



(CONSULTORIO)

UN CAMPEROL. Granollers. - En su grafismo se demuestra como persona de mucha imaginación, de inteligencia despejada, de sensibilidad moderada, de benevolencia, pero con orgullo y arrogancia, algo voluble y que sabe conservar la serenidad en ciertos momentos de su vida.

En su conjunto, se encuentran la decisión, buen juicio y la reflexión. Tiene paciencia y simpatía, sus gustos se orientan más bien a la mecánica que al arte, aunque le guste la música y quizás la poesía. Pero es persona amante de las comodidades y los placeres, lo que puede dar lugar a que si se deja llevar por estos impulsos pudiera dar motivo a cometer alguna mala acción.

Analizando más detalladamente su escritura, sobre sus factores morales, se encuentra que tiene actividad y un carácter con tendencia hacia lo alegre; no muy sensible, pero con un buen fondo, algo egoísta y un poco vanidoso, gustándole la verdad de las cosas y es bastante prudente.

En sus facultades volitivas se descubren rasgos de decisión, con voluntad de carácter autoritario, con algo de perseverancia, pero que no es una cualidad muy arraigada en V., o sea muy constante; seguramente sólo la emplea cuando tiene un motivo muy fundamental o un gran deseo de lograr lo que se ha propuesto.

En cuanto a sus aptitudes intelectuales, existen indicios de lógica con facultades bastante equilibradas, sin faltarle cultura, de temperamento más bien vivaz; también existen rasgos de ser persona observadora y con alguna rareza, pero muy prudencialmente.

Persona que se entusiasma en aquello que le gusta

Resumen: Como tendencia natural en V., le gusta lo serio, lo profundo y siente mucho, aunque su interior no lo demuestre. Tiene facilidad de expresar de una manera artística las creaciones de su mente y tiene muy desarrolladas sus facultades intuitivas. Pero serán muchas las veces que no será bien comprendido por los demás, lo que puede dar ocasión a crearse enemistades. Incluso por el solo hecho de que su carácter puede pasar desde la extrema bondad y compasión a la más completa crueldad. Lo que unos le pueden tildar de bueno según su comportamiento en un momento determinado, otros lo clasificarán por malo por su comportamiento diametralmente opuesto. Pero su fondo va siempre en busca de la verdad y del bien.

En cuanto a sus aptitudes personales debe ocuparse con preferencia en actividades en que pueda emplear sus facultades creativas y que dependan de la iniciativa de una sola persona.

No se emplee en trabajos de competencia ni rutinarios y si sus ideas o trabajos tienen que pasar antes por la aprobación de los demás, pueden transformarse en extravagancias. Lo que repercutarán en perjuicio de V. mismo.

Próximamente se publicarán los grafismos de «A. Cow-Boy» y de la hermana de «José W.»

Gaseosas y Sifones ARNAN

Representante exclusivo de las bebidas:

- SINALCO
- CAFESELS
- NARANJADA D
- MENTA D
- COLA D
- PIÑA D



Conde de Benlloch, 15 Teléfono 335

GRANOLLERS